



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **042/2020**

29 de agosto de 2020

PERSONAL DE LA ARMADA DE MÉXICO REALIZA EVACUACIÓN MÉDICA DE DOS PESCADORES EN INMEDIACIONES DE BAHÍA LA SOLEDAD EN ENSENADA, BAJA CALIFORNIA

Ensenada, B.C.- La Secretaría de Marina-Armada de México como Autoridad Marítima Nacional, en funciones de Guardia Costera, informa que hoy, personal adscrito a la Segunda Región Naval efectuó la evacuación médica de dos tripulantes masculinos de una embarcación menor que presentó problemas en su propulsión en inmediaciones de Bahía la Soledad, Ensenada, Baja California.

Esta acción se llevó a cabo cuando la Segunda Región Naval a través de la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima de Ensenada, recibió en la madrugada una llamada de emergencia por parte del Centro de Control, Comando, Comunicación y Computo de Ensenada, donde se informaba que una embarcación menor con dos tripulantes a bordo, había quedado a la deriva por problemas en su propulsión y que las condiciones de oleaje en el área ponían en riesgo las condiciones de flotabilidad y por ende la vida de los tripulantes.

Por lo anterior, de forma inmediata y con el objetivo de salvaguardar la vida humana en la mar, se activó el “Plan Marina Rescate”, ordenándose el zarpe de una embarcación tipo Defender con nadadores de rescate a bordo con la finalidad de dar una respuesta oportuna y efectiva en la Operación de Búsqueda y Rescate.

Una vez localizada la embarcación, el personal naval procedió a realizar la evacuación de los pescadores realizando el traslado vía marítima al muelle de la Segunda Región Naval, donde la familia de uno de ellos les esperaba; Ambos fueron valorados por personal de Sanidad Naval y posterior a la valoración de su estado de salud, se retiraron de las instalaciones navales por sus propios medios en compañía de los familiares que les recibieron; por otra parte debido a que la embarcación menor representaba un peligro a la navegación, fue remolcada al muelle de la Segunda Región Naval.

Con estas acciones la Secretaría de Marina-Armada de México como Autoridad Marítima Nacional, en funciones de Guardia Costera, refrenda su compromiso con la población de velar por su bienestar y salvaguardar la vida humana en la mar.

***Sistema de Búsqueda y Rescate
¡Todo por la vida!***

– HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO –



GOBIERNO DE
MÉXICO

MARINA
SECRETARÍA DE MARINA

Segunda Región Naval

-ooOoo-

